

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0493  
Ciudad Universitaria, 29 de abril de 2025

**Se suma UAEM al Simulacro Nacional 2025**

A las 11:30 horas de este día se activaron los protocolos de evacuación con motivo de un simulacro de sismo hipotético de magnitud 8 con epicentro en las costas del estado de Oaxaca, lo que generó la evacuación de más de 12 mil estudiantes, docentes y trabajadores administrativos del Campus Norte de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

La rectora, Viridiana Aydeé León Hernández, informó que con esta actividad la UAEM se sumó al Simulacro Nacional 2025, como parte del fomento a la cultura de la prevención y protección civil en la comunidad universitaria.

León Hernández explicó que esta mañana se evacuaron a las personas de los 193 edificios y espacios universitarios, e en el Campus Norte el protocolo se aplicó con puntualidad, cumpliendo los tiempos para evacuar ante una eventualidad.

Dijo que estos ejercicios incentivan la construcción de una cultura de protección civil entre la comunidad de la máxima casa de estudios, y reconoció el trabajo que realizan las y los titulares de las unidades académicas y administrativas de la UAEM para promover los simulacros y estimular la participación de los estudiantes.

Además, aseguró que la universidad seguirá sumándose a la estrategia nacional de simulacros para mejorar la cultura de protección civil, con la realización de al menos seis ejercicios de simulacros a lo largo del año.

Atentamente  
***Por una humanidad culta***